FRÜHLING 2022

# Newsletter #21

Gesamtschule Ebsdorfer Grund

# Gewaltfrei – Gemeinschaftlich – Gechillt

Diese drei Begriffe haben bei der SV-Aktion "Wir gehen freundlich miteinander um" mit Abstand die meisten Stimmen aus der Schülerschaft erhalten. Damit haben wir an der GSE unsere ganz eigene 3G-Regel, die wir allerdings noch mit Leben füllen müssen. Dies gehört derzeit genauso zu den Aufgaben von Schule wie das Kompensieren von Lernrückständen. Seit den Herbstferien konnten wir im Rahmen des Programms "Löwenstark" weit mehr als 100 Schüler/innen eine Einzelförderung bzw. Förderung in Kleingruppen zukommen lassen. Auch eine einstündige Doppelbesetzung pro Woche in den Fächern Mathematik und Englisch in der Förderstufe konnte darüber realisiert werden.

Im Moment sieht es so aus, als sollte das Förderprogramm auch weiterhin den Schulen zur Verfügung stehen. Damit können wir nach den Osterferien noch einmal neu planen. Neben der individuellen Förderung werden wir auch ein Sportfest im Juni organisieren sowie den Abschlussklassen einen besonderen Tag ermöglichen.

Nach 2-jähriger Corona-Pause endet die längste Arbeitsphase des Schuljahres nun mit der Vorhabenwoche und dem Putztag. Allen Mitgliedern der Schulgemeinde wünschen wir erholsame Ferien und vor allem friedliche Ostern! Bleibt / Bleiben Sie gesund!

## Termine bitte vormerken!

## Elternsprechtag

#### 2. Juni 2022

Im Moment planen wir in Präsenz, Änderungen sind aber vorbehalten.

#### Sportfest

#### 9. Juni 2022

Für die Jahrgänge 5 bis 8 in Kooperation mit Trixitt.

### Abschlussball

#### 15. Juli 2022

Geplant in der Lumdatalhalle in Londorf.

# Frieden...

...für die Menschen in der Ukraine und alle anderen auf der Welt. Dafür wollten wir ein Zeichen setzen und nicht nur eine Schweigeminute halten. Um dem Gefühl der Hilflosigkeit und Angst etwas entgegensetzen zu können, stellten sich die Schüler/ innen und Kolleg/innen der GSE in einem sichtbaren Friedenszeichen auf dem Außensportgelände der Schule auf. Schnell erwuchs daraus aber auch die Idee, weitere aktive Hilfe zu leisten. Die Schulgemeinde sammelte daraufhin ab Montag, den 07.03.2022 eine Woche lang Hilfspakete. Danke an alle, die gespendet haben!





# Nistkästen gegen den Eichenprozessionsspinner

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 7H1 und 7H2, die momentan am Praxistag den Kurs Arbeiten mit Holz besuchen, haben am Freitag, den 25.03.2022 Nistkästen gebaut. Den Bausatz hierfür erhielt die Schule vom Naturschutzbund (NABU). Die Nistkästen sollen in die Eichen auf dem Schulgelände gehängt werden, damit dort die natürlichen Gegner des Eichenprozessionsspinners, die Vögel, seine Ausbreitung verhindern.

Die Schülerinnen und Schüler haben sich bei der Montage sowie bei der farblichen Gestaltung, wie man auf den Fotos sehen kann, viel Mühe gegeben.

Bild oben von links: Lara Sill, Hanna Stumpf, Jakob Schlegel, Dominik Maffei, David Ockel

Bild unten von links: Paul Lotz, David Schmidt

## Busbahnhof und Fahrradstellplatz

In Kooperation mit dem Landkreis Marburg-Biedenkopf (als Schulträger) und der Gemeinde Ebsdorfergrund werden nach langer Planungsphase nun in diesem Kalenderjahr noch zwei wichtige Bauvorhaben realisiert: Zum einen der Busbahnhof oberhalb des Schwimmbadweges, der ergänzt durch eine Bedarfsampel und die

Verbreiterung des Gehweges die Schülerströme in die GSE ganz neu verteilen wird. Zum anderen parallel dazu die Errichtung eines Stellplatzes für 48 Fahrräder auf dem Geländer der GSE (gegenüber dem Grundbad). Weitere Informationen folgen.



